

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Que tiren la llave lejos

Los cinco anormales que violaron a una chica en Pamplona durante los sanfermines, encargaron a un detective un seguimiento a su víctima para demostrar que no estaba afectada por lo que le hicieron, y que llevaba una vida absolutamente normal. Resulta, al menos, sorprendente que el juez admita esas pesquisas como prueba, y se me escapa lo que pretenden probar. Porque aunque esa mujer hubiera decidido practicar el sexo en grupo diariamente con cuantas personas quisiera, ello pertenecería a su privacidad y exclusiva decisión. Lo que no pertenece a su voluntad es soportar que cinco depravados la encierren en un portal y la violen. Personalmente, presunción de inocencia incluida, espero que les zumben 22 años en prisión y tiren la llave. Pero lejos.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Quizá rebaje el momento de brillante desparpajo constatar recientemente que ahora hay como un relajo, que tras los últimos meses de político trabajo de momento hemos dejado de soltar espumarajos; calibrando voto arriba, calibrando voto abajo, olvidando a los Pujol con sus billetes a fajos. Para acabar rematando el final que yo barajo que nos vamos todos juntos de la mano y al carajo. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

REFERÉNDUM

Vol que Flandes sigui un Estat Independent en forma de República?

- Sí
 No
 De vegades

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy sueña que Biel Barceló se hace del PP

La policía afirma que Pilar Carbonell, directora general de Turismo del conseller amigo del gurú Garau, daba un *trato de favor exclusivo y preferente* a Bartolomé Cursach. Los observadores observan que cuando David Abril, de Més, dice que el PP no puede dar lecciones de moral lo hace con conocimiento de causa.

Podem exige la destitución de Pilar Carbonell por su *trato de favor* a Cursach. También deciden que apoyar la reprobación de Barceló por los contratos chollo ya no, que parecer demasiado de izquierdas igual les quita votos.

Los científicos siguen sin saber cuál es el insecto que propaga la Xylella en Mallorca. Los expertos se preguntan que a ver si no va a ser un insecto de seis patas sino un mamífero bípedo de cuatro y con despacho oficial.

Una hemorragia en las cuerdas vocales impide a Shakira completar una serie de conciertos. Algunos expertos no están seguros del todo de que haya que lamentarlo. Lástima que no sea Ramoncín, dicen otros... perversos, claro.

Rajoy deja entrever que pretende encabezar de nuevo las listas de su partido en las próximas elecciones generales. Los humoristas más crueles no caben en sí de gozo.

FRASEANDO



HUELE MEJOR

Podem explica su prudencia: "No dejaremos que el PP balear repruebe a nadie sin que se repruebe a sí mismo". *O lo que es lo mismo: nuestra caca y la de nuestros amigos huele muchísimo mejor.*



EL SIGLO XXII

El presidente del PP, Mariano Rajoy: "La corrupción de mi partido es cosa del siglo pasado". *O sea, que Rajoy viene del futuro; exactamente del siglo XXII.*



TAMBIÉN CARIÑOSO

A Ignacio González le pillaron diciéndole a Zaplana: "Esperanza es una hija de puta que sabe que está muerta". *A la pobre Esperanza, éste no sólo le ha salido rana; también le ha salido cariñoso.*



¿HERMANOS?

En otro instante de la conversación Ignacio González le susurraba a Zaplana: "Rajoy es un hijo de puta del que no te puedes fiar". *Sorprendente revelación: Mariano Rajoy y Esperanza Aguirre puede que sean hermanos.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Cristóbal Montoro

"Estoy en un sin vivir"

—¿Qué tal, don Cristóbal?

—Pues aquí trabajando. Entre perseguir catalanes y defender a los de *Panamá Papers* estoy en un sin vivir.

—¿Siguen persiguiendo catalanes?

—Naturalmente. Y deberíamos haber empezado antes porque nos vamos a acabar riendo tanto.

—Un trabajo duro

—No lo crea. A mí me encanta. Llego cada mañana al despacho pensando en a ver qué monto ese día. Y eso los días que no me quedo a dormir en el ministerio de lo entretenido que estoy.

—¿Y a qué catalanes se entretiene en perseguir?

—Ahora mismo no les persigo porque los tenemos a todos encerrados. Pero en cuanto salgan, a nada que se descuiden, lo que debe Artur Mas al Tribunal de Cuentas les va a parecer una propina.

—Secretario de Economía ya en 1996. Ya lleva usted 21 años pisando moqueta...

—Sí. Más o menos como Francina Armengol, la chica esa que tienen ustedes allí. Y también soy firmemente nacionalista, como ella.

—¿¿Es usted nacionalista??

—Nacionalista español, como Dios manda.

—Pues de los nacionalistas de Mallorca, los de derechas están muchos en la cárcel, y los aún más de derechas están en el gobierno, pero haciendo méritos para entrar en la cárcel un año de estos

—Los nacionalistas españoles hacemos las leyes. Somos los jefes.

—¿Qué opina usted de la ecotasa?

—Tratándose de una tasa yo debería estar de acuerdo. Porque siempre que se trate de exprimir el bolsillo de la gente que no tiene posibles, yo debería estar de acuerdo...

—¿Pero...?

—Es una falta de respeto que hagan recaudar ese impuesto en los establecimientos propiedad de la gente de orden.

—En Cataluña lo hacen

—Lo que yo le estaba diciendo. Menos mal que les hemos suspendido.

—La amnistía fiscal, ¿cómo se le ocurrió?

—Era necesaria. No se imagina lo que llega a agobiar a una persona de orden tener unos cuantos millones en negro. Es difícilísimo darles salida.

—¿Y lo de aplicar un 4% de impuesto a las ventas de segunda mano?

—Eso es un error.

—¿Un error?

—Sí. También lo aplicaremos en las ventas de tercera mano y de cuarta... y así sucesivamente

—No entremos en que sea bueno o no.

—Hay que financiar a González, Granados, la Gürtel...